



学校だより

かさっ子

平成24年
10月3日
No.8
文責 中村富英

秋季大運動会 ご協力ありがとうございました。
「感謝！」の一言です。

保護者の方々、地域方々その関係の皆様のご協力で秋季大運動会は心に残るすばらしい運動会になりました。特に笠祇小出身の中学生、高校生とその友達（ボランティア）の皆さんのお動きには感動しました。ありがとうございます！

また、なんとか運動場でやらせたいという願いを込めて朝から砂（砂は井手産商さんからいただきました。ありがとうございます。）を入れたり運動場整備もたくさんの方々が作業されている姿にも心うたれました。そして、刻一刻と変わる状況に素早く対応し、子どもたちの指導に当たった職員・・・みんなが、10人のかさっ子のために「心が一つ」になった日でした。

そして、夜の反省会までお世話になり懇親が深められました。9月30日は「中秋の名月」！体育馆から見る月も最高で、お月様まで笠祇を応援してくれているような気がしました。

この運動会をとおして私自身、多くのことを学ばせていただきました。これからも、いろいろな教育活動に取り組んでいきます。よろしくお願ひします。

団長の思い



最初は、ちゃんと練習などができるか心配でした。でも当日みんなで楽しくできてよかったです。また、優勝できてうれしかったです。赤団最高



団長になって、みんなをまとめることができてよかったです。みんなもがんばって力を合わせることもできたので、今、うれしい気持ちです。



笠祇が一つに！